

# Defienden el parqueo en el parque Central

*Julio 24/56*  
**Dice Charles Pemberton que ello no atenta contra la memoria del Apóstol Martí**

*Diario Nacional*  
En respuesta a recientes declaraciones dadas a la publicidad por los señores Silvio Acosta, Emilio Roig de Leuchsering y Emilio Vasconcelos, en las que estiman un acto atentatorio a la memoria del Apóstol Martí, construir un parqueo soterrado en el Parque Central, el señor Charles Pemberton nos remite con el ruego de su publicación la carta que transcribimos: Sres. Silvio Acosta, Emilio Roig de Leuchsering, Emilio Vasconcelos. Muy señores míos:

Leída su patriótica e histórica exposición publicada en los diarios de esta capital, en la que a nombre de las respectivas asociaciones que presiden, solicitan del Honorable Sr. Presidente de la República y del Sr. Alcalde de La Habana, que no se autorice el proyecto de un parqueo soterrado en el Parque Central, porque ello constituye "una intolerable profanación a la memoria de José Martí", como iniciador de esta idea, que también reclaman importantísimos sectores de la ciudadanía, interesados como Uds. en guardar el mayor respeto y veneración a la memoria de nuestro Apóstol, me veo precisado a manifestar también públicamente, mi inconformidad con sus opiniones y a rechazar que se intente señalarme como a un profanador de lo que debe ser sagrado para todos los cubanos.

El talento, la bondad y la humanísima comprensión de José Martí, jamás hubiera aceptado el demolidor enjuiciamiento que ustedes han divulgado en su extensa exposición de ribetes confusionistas. El habría

comprendido las exigencias de esta nueva e impetuosa era, para decidir a favor de lo que fuera beneficioso para la comunidad.

Y ya que Uds. han salido a la palestra pública para enjuiciar con estrecho criterio un proyecto de utilidad pública que en nada puede mancillar la memoria de este gran cubano, se me ocurre que muy bien pudieron ustedes protestar airada y enérgicamente en su oportunidad, cuando se permitió que el Partido Comunista se reuniera frente a su

estatua, en mitines políticos, de las falaces promesas allí vertidas por políticos insaciables, de las acrobacias en un alambre realizadas por artistas extranjeros sobre su cabeza, de la verdadera profanación que cometen elementos de baja moral que han seleccionado ese parque para sus reuniones nocturnas, en fin, de los números de circo que a diario contemplamos los miles de transeúntes, donde presuntos artistas demuestran sus habilidades, ya con una serpiente amaestrada o con juegos de manos.

Como Uds. verán, el deseo de venerar la memoria de nuestro Apóstol Martí, puede que sea el mismo, aunque la forma de interpretarlo provoque estas discrepancias".

De Uds. atentamente,  
**Charles Pemberton.**

*Diario Nacional*  
*Julio 24/56*



PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA